



**C'est dans un télégramme adressé le 30 novembre au gouverneur du Centre, Paul Naseri Bea, que le chef de l'Etat a exprimé sa compassion aux familles des victimes de l'effondrement de Damas, du 27 novembre dernier, ayant provoqué la mort de 15 personnes.**

*« Monsieur le gouverneur, j'ai pris connaissance avec tristesse du bilan humain très élevé provoqué par l'effondrement de terrain survenu au quartier Damase à Yaoundé. J'accorde la plus grande attention à la bonne coordination des opérations de secours ainsi qu'à l'assistance d'urgence aux parents des victimes et aux sans-abris. Je vous demande d'adresser mes sincères condoléances aux familles endeuillées et mes souhaits de prompt rétablissement aux blessés. J'y associe la compassion émue de mon épouse. Veuillez agréer monsieur le gouverneur les assurances de ma parfaite considération ».*